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êTA DA ASSEMBLÉI^q. CERAL IX) COMDEMAS " APRESENTAÇÃO DAS AÇÕES
DO MÊS DO MEIO AMBIENTE'.
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2. APRESENTAÇÃO DAS AÇÕES
3. PALAVRA FRANQUEADA PARA OS INSCRITOS
4. ENCERRAMENTO

CIO DOS TRABALHOS1.
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Aos do mês dejuúo do ano de dois mil e vinte e quatro. as th3Omin estiveram
presentes Club, a Diretoraconsultorado SEBRAE e CONSCENSUL, o Sara

do Conselho e Rosimírio Dutra dos Santos \IICE-Querzia a
PRESIDENTE rermiram-se os membros da sociedade ciül e o poder executivo, para
discutir e deliberar sobre diversos pontos de interesse, incluindo ações para o mês de
junho, Caminhada ambiental, palestras, instalaçãq das placas e plantio de mudas. A
lsrmião foi presidida por Sara Querzia Presidente, q\iniciou os trabalhos saudando os
presentes e esclarecendo o propósito da assembleia §CE-PRESIDENTE Rosimrário
relatou algrrmas reclamações referente ao transtorno enfrentado com os coletores, ele
abordou também sobre a üsita do procurador do ministério do trabalho, levantando que
vem sendo coletado acima de 100 toneladas de maferial recicláveis, no contrato vem
fazendo o dobro do valor estipulado, necessário uns reajustes, Vera destacou a situação
do município de Aracaju. Relatos sobre a necessidde de ir conversa com os membros
da gestão, para melhorar a situação sobre Cooperativa e Gestão Pública Sara fez as
deliberações e infonnando que a gest2Ío vem úentando evoluir cadavez mais a parceri4
o secretário executivo João, fez ressalvas que a gestÍio executou diversas a@es para
fortalecimento do meio ambiente, e as práticas sustentáveis que possam doarem os
resíduos para a cooperativa. A Dr. Vera sugeriu também que as pessoas tenham
compromissos e que os membros, façam umas reflexões sobre a necessidade de fazerem
escolhas para os compromissos na participação das reuniões do conselho. A Educação
Ambiental, que tivesse uma portariapaÍa tuna doação do material pelas escolas e
comércio. Documentos oficial paÍa que seja definido em assembleia a partir de janeiro,
as ausências dos membros em 3 consecutivas e 5 intercaladas para a substituição dos
representantes, cobranças para os representantes das entidades que não estão cumprindo 
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com o Regimento Intemo. No mês de Julho seni realizada na primeira quinta-feira do 
]

mês (4 de julho rás t horas), que nos próximos mês, exceto para o mês de outubro. 
I

Desdobramento das demandas da ultima reunião substituição, calendário de visitas e 
I

reuniões paÍa o ano de 2024, com flexibilidade umarermião no horário manhã e outra à 
|

tarde. Reunião Online da diretoria com os gestores. Os senhores Ireno, Valdison e 
I

Rosimiário solicitaram que tivesse o empeúo de todos na fiscalizado taurbem nos 
I

comércios, façam a destinação sorretâ, fiscalizem queimadas, devnatamento e outros
temas relevantes ao meio ambiente, cumprimento de diversas outras ações. Uma das
principais cobranças paÍa a secretaria de educação e que fossem criadas um encontrq
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com diretores e demais membros da* escolas, onde a Secretaria de educação vai agendr
juntamente com os membros do conselho. O secretrário executivo informou que
membros de ouúas cidades solicitando apoio e sobre a situação da gestiio e cooperativas,
as leis e decretos, vistos que nosso município é exemplo. Ouho tema destacado sobre a

campanha campo li*po e o cata-treco sobre a importÍincia dessas campanhas,
intensificação dessas ações nos póximos meses, sobre o desmatamento e sobre uma
reunião com o lbama, onde Sergipe foi o segmdo ern proporção em desmatamento.
Dando sequênci4 Rosimiirio complementou sobre a importância da cooperativ4 é

importante Simão Dias sair na frente por ter conselho e defender o que se foi proposto.
Vera pediu para que na próxima reunião todos possÍLm estarem presente. Ao encerrar a
reunião, a presidente agradeceu a participação de todos, destacando a imporL'ância do
comprometimento com as causÍls ambientais e sustentáveis. Finalizada a reunião, nada
mais havendo a tratar, foi lavrada por mim, João Marcos de Jesus Sales, Secretiírio
Geral, vinculado à Secretaria Municipal de Agricultura Irrigação e Defesa CiüI, aÍa lida
e, assinada por todos os presentes.
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